



EMMANUÈLE BERNHEIM

Alles ist gutgegangen

Louis Lewitan moderiert und übersetzt
Kathleen Gallego Zapata liest aus der deutschen
Übersetzung von Angela Sanmann

Donnerstag, 20. März 2014
20:00 Uhr

BABYLON Kino
Rosa-Luxemburg-Str. 30
10178 Berlin
www.babylonberlin.de

Keine Reservierungen möglich. Karten im Babylon und an vielen
Vorverkaufskassen.

Eine Veranstaltung von Hanser Berlin
in Kooperation Thalia, der DGHS und dem Institut Français



Zum Buch:

Was tut eine Tochter, wenn der eigene Vater sie bittet, ihm beim Sterben zu helfen? Emmanuèle Bernheim hat einen kühnen autobiographischen Bericht geschrieben, der ihren Romanen an literarischer Intensität in nichts nachsteht. Mit großer Offenheit spricht sie über eine sehr persönliche Entscheidung und eines der großen Tabus unserer Gesellschaft – sie berührt damit einen jeden von uns.

»Die Diagnose ist nicht berauschend.« Achtundachtzigjährig erleidet André Bernheim, Pariser Kunstsammler, Liebhaber jedweden Geschlechts, schillernd, charmant, vital, einen schweren Schlaganfall. Nichts, was sein Leben ausmachte, ist ihm nun mehr möglich und so bittet er seine Tochter, ihm den Freitod zu ermöglichen.

Mit der literarischen Kraft, die ihre Romane auszeichnet, erzählt Bernheim, welche unendliche Zumutung dies für die Familie ist, wie sie sich trotz unauflösbarer Gewissenskonflikte gemeinsam auf den Tod zubewegen. Emmanuèle Bernheims unverwechselbare Sprache ist spannungsgeladen, dicht und präzise. Mit ihrem Gespür fürs Tragikomische gelingt der Autorin ein großer literarischer Text über das Glück des Lebens und die Freiheit zu sterben.

Emmanuèle Bernheim
Alles ist gutgegangen
Aus dem Französischen von Angela Sanmann
208 Seiten. Gebunden

€ 18,90 (D) / sFr 26,90 / € 19,50 (A)
ISBN 978-3-446-24499-3
Erschienen bei Hanser Berlin am 3. Februar 2014

Informationen

Thomas Rohde
Hanser Berlin | Presse
Tel. +49-30-25 29 480 15
Thomas.Rohde@hanser.de

